Nuevo León, 30 de abril de 2020

UÁREZ IUEVO LEÓN

Expresa sus condolencias r el sensible fallecimiento de

JOSÉ MARÍA RZA PONCE

nos extensivas nuestras condolencias todos sus familiares y amigos, manifestando nuestro afecto y

virus marcan el Día del Niño

Convivencia familiar.

Pese a la emergencia, habrá fiestas en casa o virtuales, pero otros pasarán hambre: Redim

SELENE FLORES CIUDAD DE MÉXICO

Millones de niños y niñas en el país festejan hoy su día de manera diferente, y quedándose en casa, debido al distanciamiento social y aislamiento por la fase 3 para prevenir contagios de covid-19.

Este año no habrá festival, piñatas o payasos en las escuelas. La diversión tendrá que ser en casa... de manera virtual, es decir, mediante computadoras, tabletas, celulares o televisión.

Los que puedan, se conectarán con sus amigos a través de una plataforma para chatear, pero en realidad serán pocos, significando que muchas familias estén enfrentando crisis alimentarias", dijo Juan Martín Pérez García, director Ejecutivo de la Red por los Derechos de la Infancia (Redim).

Datos del Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval) y el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (Unicef) mencionan que antes de la pandemia, 22 millones de niños y niñas ya vivían en la pobreza, y de esos, 4.7 millones se encuentran en pobreza extrema, lo que implica que al menos una vez en su vida han tenido dificultades para comer.

La evaluación de Redim explica que este 30 de abril muchos niños también pasarán su día en medio de ambientes hostiles.

"Tampoco hay que olvidar